

A la una en París, se celebra Misa en Bengala y Pondichery, Ceilán y Madrás.

A las dos en las orillas de Matabán.

A las tres, en el archipiélago Indico, islas Borbón, Reunión y Madagascar.

A las cuatro, en Persia, Adén, Palestina y en una parte de Rusia.

A las cinco de la mañana, en Polonia, Austria y Egipto.

Desde las seis hasta las doce, en Alemania, Italia, Francia, España, Inglaterra y Sud América.

A la una de la tarde, en el Missouri, Estado de Tejas y parte de Méjico.

A las dos, en el resto de Méjico y en las montañas Pedregosas, en donde hay célebres misiones.

A las tres, en la California y Oregón.

A las cuatro, en los Archipiélagos de Pomotów, Taiti y Sandwich.

A las seis, en las islas de Ibama, Longo Wallis, Fután, etc.

A las siete, en algunas colonias inglesas y en Australia.

A las ocho en parte de la Oceanía, Nueva Caledonia y Archipiélago Witi.

A las diez, en Corea é islas del Japón.

A las once en Australia occidental y China oriental.

SECCION DE NOTICIAS.

El domingo próximo, á las 11 de la mañana, se reunirá en el local de costumbre, la Junta general de la Congregación de la Inmaculada y S. Luis Gonzaga, de esta villa.

Por la noche del martes de Carnaval al miércoles de Ceniza tendrá lugar en la iglesia parroquial la vela en honor de Jesús Sacramentado, promovida, según anual costumbre, por el Centro de Católicos de esta población.

Conforme dijimos en nuestro número anterior, por la tarde del domingo próximo pasado los colegiales y encomendados del Colegio de las Escuelas Pías, de ésta, representaron las interesantes piezas: *Lo peor ser vanidoso, El Seise y Las pildoras de Holloway ó la patria España.*

Muy digna de aplauso es la solicitud de los RR. PP. Escolapios,

